



Al ritmo del andarele, pasacalle y el San Juan Andino, el grupo de danzas folklóricas de la UPS-Guayaquil se dio cita en la Casa Abierta del Proyecto Salesiano «Chicos de la calle», reuniendo a todos los miembros de los diferentes centros de acogida de Guayaquil.

Entre risas, aplausos y algarabía, niños, adolescentes y padres de familia participantes crearon un ambiente emotivo a este encuentro llevado a cabo el día domingo 8 de diciembre en el Centro Don Bosco ubicado en el Km 10.e vía Daule.

Este evento forma parte de las actividades culturales que el departamento de comunicación y cultura de la sede organiza para festajar la Navidad, rescatando el sentido de colaboración compartiendo el arte de la danza con los menos favorecidos de la ciudad.

Ver noticia en www.ups.edu.ec